

"Un chant et un drapeau" dans Le Monde (14-15 mai 1950)

Légende: Le Conseil de l'Europe ayant soulevé la question du drapeau européen, Robert Escarpit, dans un article paru en mai 1950 dans le quotidien français Le Monde, commente avec un sarcasme amer le choix d'un drapeau et d'un hymne pour l'Europe.

Source: Le Monde. dir. de publ. BEUVE-MÉRY, Hubert. 14-15.05.1950. Paris: Le Monde. "Un chant et un drapeau", auteur:Escarpit, Robert , p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/un_chant_et_un_drapeau_dans_le_monde_14_15_mai_1950-fr-287557f1-edff-4735-a636-66398204f7a4.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.